



## **INFORMACIÓN NACIONAL**

### **ESPINO QUIERE SER CANDIDATO PRESIDENCIAL**

Manuel Espino Barrientos, ex dirigente nacional del PAN, anunció que buscará la candidatura presidencial de su partido para las elecciones de 2012. A través de su cuenta de Twitter, el líder del Movimiento "Volver a Empezar" señaló que se sumará a la contienda por "vocación de servir a México" y no por ambición al poder. Manuel Espino fue expulsado de las filas panistas el 30 de noviembre de 2010, por la Comisión de Orden de Sonora, lugar de donde estaba inscrito como militante; sin embargo, interpuso ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) un recurso para la protección de los derechos políticos electorales del ciudadano contra dicha resolución. (EL SOL DE MÉXICO, P. 3.)

### **ES PROBABLE QUE EN LA PRÓXIMA SESIÓN SE DETERMINE SI SE DISMINUYE MULTA IMPUESTA A ÁVILA: TEEM**

Jorge Muciño Escalona, presidente del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM), afirmó que es probable que en la próxima sesión se determine si se disminuye o no la multa económica impuesta a Eruviel Ávila, por realizar actos anticipados de campaña, la cual asciende a 26 mil 932 pesos, al tiempo que descartó totalmente la posibilidad de incrementar la sanción. (LA PRENSA, P. 22)

### **DESCALIFICACIONES DE MEDIOS A IFE SÍ PONEN EN RIESGO EL 2012: AMEDI**

Aleida Calleja, presidenta de la Asociación Mexicana del Derecho a la Información (AMEDI), advirtió que las acciones para descalificar al Instituto Federal Electoral (IFE), promovidas por concesionarios de radio y televisión, sí ponen en riesgo la contienda del año entrante. Es necesario, agregó, que todos los involucrados en el proceso electoral (consejeros, representantes partidistas, gobiernos y legisladores) privilegien el cumplimiento de las normas electorales por la mayoría en la más reciente reforma 2007-2008. Además, que los integrantes de las diversas instancias del IFE, enviados por los partidos políticos y el Poder Legislativo, se apeguen a las leyes que ellos mismos aprobaron, "porque ahora resulta que hay una reforma electoral huérfana", expresó Calleja. (LA JORNADA, P. 15)

### **INSISTIRÁ EL PRD EN CONSENSOS PARA NOMBRAR A LOS CONSEJEROS DEL IFE**

Armando Ríos Piter, coordinador del grupo parlamentario del PRD en San Lázaro, señaló que su fracción insistirá en formar consensos para nombrar a los tres consejeros del Instituto Federal Electoral (IFE) a la brevedad. "Llevamos nueve meses de retraso y estamos a 11 meses de la elección federal; lo mejor es que nombremos a los consejeros por consenso" argumentó. Sin embargo, afirmó que tal vez dejar al IFE con los seis consejeros que tienen actualmente sea la mejor de las opciones" En ese sentido, indicó que el próximo martes, la Junta de Coordinación Política (Jucopo), que encabeza la panista Josefina Vázquez Mota, sesionará, y uno de los temas obligados es la elección de consejeros. (EL SOL DE MÉXICO, P. 8)

### **VAN PANISTAS CONTRA EPN**

El PAN presentó ante el Instituto Federal Electoral (IFE) una nueva queja en contra de Enrique Peña Nieto y el PRI por considerar que viola la ley de manera sistemática y continua al promover su imagen y su posible candidatura presidencial con recursos públicos. El partido blanquiazul solicita al IFE un nuevo procedimiento especial sancionador por violaciones a la Constitución y la ley, al comprar espacios publicitarios en radio y televisión con fines de promoción personal.

En el documento, firmado por Everardo Rojas, representante suplente del PAN ante el IFE, y entregado al Instituto la noche del jueves, se señala que a esta cadena de violaciones de Peña Nieto,



se ha sumado la promoción del movimiento rumbo al 2012 que lleva sus siglas, EPN, y que se denomina Expresión Política Nacional. (REFORMA, P. 7)

### **PT DIFUNDE 665 MIL 568 SPOTS DE AMLO**

En los últimos 18 meses, Andrés Manuel López Obrador ha transmitido a nivel nacional 665 mil 568 spots de radio y televisión a través de las 2 mil 301 estaciones de radio y televisión que operan en el país. Jesús Estrada, representante del PT ante el Comité de Radio y Televisión del Instituto Federal Electoral (IFE), dijo que este partido decidió que su campaña institucional fuera para promover las acciones, y actividades de López Obrador. El funcionario petista confirmó que ciento por ciento de la campaña institucional del partido, compuesta por spots de 20 segundos y programas de 5 minutos, en todas las estaciones de Radio y Televisión del país, ha sido destinado al ex candidato presidencial. (EL UNIVERSAL, P. 9.)

<b>FUENTES</b>	
<b>DQ: DIARIO DE QUERÉTARO</b>	<b>N: NOTICIAS</b>
<b>AM: AM</b>	<b>C: CORREGIDOR</b>
<b>PA: PLAZA DE ARMAS</b>	<b>T: TRIBUNA DE QUERÉTARO</b>
<b>IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO</b>	<b>M: MAGAZINE</b>
<b>CyP: CIUDAD Y PODER</b>	<b>RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB</b>
<b>LP: LIBERTAD DE PALABRA</b>	<b>EU: EL UNIVERSAL WEB</b>
<b>J: LA JORNADA</b>	<b>R: REFORMA</b>
<b>EE: EL ECONOMISTA</b>	